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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 
SUPERIOR  

El 10 de julio de 2013 a las 12:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, una 
Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:  

 

 

María Amparo Aznar Ballesteros 

Juana Calle Arrabal 

Pablo Castells Azpilicueta 

Ruth Cobos Pérez 

María José García-Gutiérrez Valía 

Javier Garrido Salas 

Ana María González Marcos 

Guillermo González de Rivera Peces 

Joaquín González Rodríguez 

Esther Guerra Sánchez 

Jorge López de Vergara Méndez 

Carmen Morant Zacarés (En 
representación, Manuel Cervera Goy)  

Carlos Moreno López 

Javier Ortega García  

Eduardo Pérez Pérez 

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

Jorge Ruiz Cruz 

Carmen Ruiz-Rivas Hernando  

Daniel Santonja Merino 

María Jesús Serrano Delgado 

Juan Alberto Sigüenza Pizarro 

Doroteo Torre Toledano 

Pablo Varona Martínez 

 

 

 

 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Ángel de Castro Martín 

Javier Gómez Escribano 

Lucía Gómez López 

Javier Gutiérrez Navío 

José María Martínez Sánchez 

Ángel Pérez Lemonche 
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Con el siguiente Orden del Día: 

 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

• Se aprueba por asentimiento el acta de la Junta de Centro del 13 de 
junio de 2013. 

 

2. Informe del Director 

• Informó sobre la reunión mantenida por el rector con los decanos y 
director donde se informó sobre la subida de tasas planteada por la 
Comunidad de Madrid y que consistiría en un incremento de entre 3 y 
6 euros por crédito. Esta subida afectaría en mayor medida a las 
titulaciones con menor grado de experimentalidad. En la reunión con la 
Comunidad de Madrid, los rectores manifestaron su desacuerdo con la 
subida de tasas, los decanos y el director de la EPS mostraron 
también en la reunión con el rector su fuerte disconformidad con la 
medida de la Comunidad de Madrid. 

• Informó de que en el último claustro se tuvo conocimiento, de la 
intención del equipo de dirección de la UAM de reducir en 25€/mes la 
parte fija del complemento autonómico. Esta información se obtuvo a 
requerimiento de un grupo de claustrales representantes del PDI. Los 
decanos y director han pedido al rector que elabore un plan completo 
de medidas de ahorro de manera que no se adopten medidas de 
forma suelta e imprevista. 

• Informó sobre los resultados publicados por la Fundación BBVA sobre 
la calidad de las universidades españolas. En todas las medidas 
publicadas la UAM sale muy bien posicionada, las titulaciones 
impartidas por la EPS también aparecen muy bien posicionadas. 

 

3. Asuntos de Calidad e Innovación Docente 

• Se aprobó una guía docente pendiente del grado ITST. 

• Se informó de la concesión a la EPS de 10 proyectos en la 
Convocatoria para el Desarrollo de las Enseñanzas UAM 2013. 

• Se informó que serán solicitadas en breve las versiones reducidas en 
inglés de las guías docentes. 

• Se informó que próximamente serán creados los cursos Moodle para 
el próximo curso. Se espera ya contar con un curso Moodle por 
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asignatura. Seremos informados por correo electrónico a través de 
Docencia en Red EPS. 

• Se informó que sería conveniente tener los cursos de Moodle con la 
configuración "permitir entrar a estudiantes sin clave", lo que facilitaría 
la coordinación entre asignaturas de un mismo módulo y titulación.  

 
4. Asuntos de Estudiantes 

• Se aprobó la siguiente modificación de la Comisión de Estudiantes: Se 
incorpora el Coordinador de Trabajos fin de Grado del Grado en 
Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación, y causa 
baja el Coordinador de 4 en Ingeniería de Telecomunicación. 
 

• Se informó de las fechas de las convocatorias de tercera 
matrícula,   compensación y permanencia, así como del procedimiento 
para   solicitar la permanencia. 
 

5. Asuntos de Ordenación Académica 
 

• Se aprobó la concesión de tres créditos de libre configuración al 
estudiante  Carlos Moreno López. La concesión de los tres créditos 
queda desglosada como: 
• un crédito por tareas de representación en consejos de 

departamento, junta de centro, y en el claustro de la UAM. 
• un crédito por participación activa en las comisiones de 

ordenación académica y de seguimiento del grado en ITST 
• un crédito por ser Delegado de la Titulación de Ingeniería de 

Telecomunicación y  Delegado de curso durante cinco cursos 
académicos. 
 

6. Asuntos de Nuevas enseñanzas y Posgrado 
 

• Se informó sobre la situación de las ayudas de Posgrado de la EPS: 

o   Hay 8 solicitudes para las 4 ayudas para extranjeros. Se les ha 
solicitado documentación adicional con plazo hasta el 10 de julio. 

o   Hay 8 solicitudes para las 6 ayudas del Departamento II. Están ya 
resueltas con 6 concedidas y 2 en la lista de suplentes. 

o   Hay 4 solicitudes para las 6 ayudas del Departamento TEC. Están 
ya resueltas, las 4 solicitudes concedidas. Las 2 ayudas restantes 
se convocarán para el segundo plazo de admisión y matrícula. 
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• Se informó sobre el estado de las pre-admisiones de Máster: 

o  Máster I2-TIC: 28 solicitudes ya concedidas. 
o  Máster de Ingeniería Informática: 18 solicitudes, 14 concedidas. 
 

• Se informó sobre la Guía docente de Diseño de Sistemas Interactivos, 
que quedó aprobada en la anterior Junta de Centro pendiente de que 
se redujese el número de profesores de 5 a 4. Ya lo han realizado los 
profesores de la asignatura. El subdirector les agradeció que lo hayan 
hecho. 
 

7. 	  Asuntos de Investigación 
• Se informó sobre la recogida de datos de la Memoria de Investigación 

2012. 
 

• Se informó sobre el Proyecto piloto del Portal de Investigación. 
 

8. Ruegos y Preguntas 
 

• La profesora Carmen Ruiz-Rivas ruega que se busque una solución 
técnica para que en el caso del doble grado en Ingeniería Informática y 
Matemáticas pueda figurar en Sigma un tutor por cada titulación dentro 
del plan de acción tutorial. 
 

• María Jesús Serrano preguntó si estaba prevista alguna solución de 
climatización en el Área de Información de la EPS para los días de 
cierre por ahorro energético. La administradora gerente respondió que 
se  buscará la solución mas adecuada para ese periodo. 
 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 12:55. 

 

Vº Bº Director      Firma del Secretario 

 

 

Fdo. Javier Ortega García   Fdo. Juan Alberto Sigüenza Pizarro 


